

# LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



ENTREVISTA VIRTUAL

Luis Bárcenas

## “Yo sí creo en los Reyes Magos”

—¿Don Luis?  
—Treinta y dos años en el PP sin que ningún periodista se preocupase por mí y ahora tengo cola...  
—Es que parece usted un joyero...  
—Lo dice por las perlas que voy soltando... pues agárrense que vienen curvas.  
—Los diputados del PP balear, durante su comparecencia, se pusieron un poquito nerviosos.  
—Normal. Tenga en cuenta que estábamos hablando de su sustento familiar.  
—O sea, y resumiendo, que hubo contabilidad B en el PP.  
—Toma claro. Lo que no me queda claro, por las cantidades de cada una de las cuentas, es cuál era la A y cuál la B.  
—Ha contado usted que se ha enterado de todo el lío de Son Espases por la prensa...  
—Sí. Y lo que me he reído. La chica ésta, Castillo, rompe con su padrino Matas y se pone a cantar más que la Caballé en el estreno de la Traviata.  
—¿Le ha llamado padrino a Matas?  
—Bueno, aquí en Baleares era El Padrino. Ya lo decía él, que los mallorquines eran un poquito mafiosos.  
—Un respeto, oiga...  
—Mafiosos dentro de un orden, como debe ser. Que los sicilianos lo que no hacen bien es que lo acaban poniendo todo perdido.  
—Oiga, ¿y va a seguir usted largando ahora que sale de la cárcel?  
—Todo lo que pueda, sí. ¡Va a ser tan divertido!  
—Supone usted un gran peligro para el PP  
—Más peligro le supone al PP tener a Carlos Floriano con un micrófono delante y lo tiene cada dos por tres.  
—Dice usted que le soltó sobres con dinero negro a Matas durante meses...  
—Sí, es que el pobre estaba muy apurado. No sabe la de gastos que tenía. ¡Con el precio al que se habían puesto las escobillas y los televisores Bang & Olufsen!  
—¿Cómo es eso de que algunos empresarios pagaron la remodelación de la sede del PP en Palma?  
—Bueno, eso es lo que yo vi que se hizo. Pero eso no quiere decir que luego se dieran contratos públicos a esas empresas por ese motivo.  
—Ya, ya...  
—Sí... Yo también creo en los Reyes Magos.  
—En confianza, ¿cuánta documentación tiene aún en su poder?  
—Esto es una entrevista seria, y si le contestase a esa pregunta íbamos a empezar a reírnos a carcajadas.  
—¿Sigue siendo amigo de Mariano Rajoy?  
—Yo sí, porque no soy rencoroso.  
—¿Y él?  
—El sí que es rencoroso. Y más que lo va a ser.

### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

#### A todos nos llega el momento

A todo hombre le llega un momento, en su vida, en el que por una u otra causa (y a veces por las dos causas) tiene que usar un *salvaslip*. De la misma manera, a un hombre le llega inevitablemente un momento en la vida en el que tiene que decidir si apoyar a los chorizos de siempre es sensato o, si por el contrario, respaldar a unos radicales venezolanos tiene algo de prudente. Es lo mismo que cuando un futbolero, no siendo madrileño ni catalán, le llega el momento de decidir si apoya al Barça o al Real.

Uno apoyará al equipo que haya decidido a pesar de que su estrella vocifere o robe al fisco; o apoyará al populismo al rescate, en descrédito de los robapezas que nos han dirigido. Es inevitable, como el *salvaslip*.

### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Sacan de la trena a Luis, a Esperanza la exoneran, éstas son algunas cosas que al que firma desesperan.

Aparcas donde te rota, al guardia tiras la moto, pero, ¡oh casualidad!, el juez de ti era devoto. Si decenas de millones robas con tus asuntillos saldrás con una fianza de doscientos mil eurillos.

Eso sí, no se te ocurra robar por necesidad: te pudrirás en el trullo a toda velocidad.

Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Después de FUGA DE ALCATRAZ

no se pierda el remake de FUGA DE SOTO DEL REAL

STAR: Louis Barsuppers

### FLASHES INFORMATIVOS

#### Rajoy espera las elecciones para seguir descansando

La Liga denuncia al Mallorca porque una peña de anormales (no es un insulto, sino un diagnóstico) vociferó “Baleáricos, hijos de puta”. Por su parte, el Tribunal Superior de Justicia interpretó hace unos meses que llamar hijo de puta a alguien no era ofensivo, sino descriptivo.

El Ciutat de Palma de Novela, declarado desierto por falta de calidad. Los observadores observan que ya podían dar la lista de los concursantes, así como para orientarnos.

La exconsellera Aina Castillo se negó a declarar en la comisión de Son Espases y el diputado del PP, Carlos Veramendi, le agradeció que dijera la verdad en todo lo que había dicho. Los observadores observan que Veramendi o es sordo o es otra cosa peor.

Los duques de Palma tienen un posible comprador para su palacete de Pedralbes. Descartan completamente que el comprador sea Matas o cualquier otra propietaria consorte de palacetes en Palma.

Joserra Bauzá se pilla un rebote de órdago al comprobar como se aclamaba a Isern en los premios Ciutat de Palma. Los expertos creen que nada comparado con el rebote que se va a coger en próximo mes de mayo.

### FRASEANDO



NO QUIERE SEGUIR El senador del PP, Llorenç Bosch, ha manifestado: “No tolero que quieran acallarme y votaré según el interés de Mallorca”. Se ve que este chico no quiere repetir de senador.



¿QUÉ INFANTA? Diego Torres ha argumentado: “El rey Juan Carlos y la Infanta se implicaron en proyectos de Nós”. ¿Qué infanta? ¿Elena, Cristina o la belga?



EL LUGAR DE DIOS El señor obispo ha predicado: “El emperador (los políticos) debe procurar la justicia entre los ciudadanos, pero no puede ponerse en el lugar de Dios”. Que para eso están los obispos y los cardenales.



EL ORDEN Miguel Jerez a Diéguez en la comisión de investigación de Son Espases: “Cifñase al objeto de esta comisión o le tendré que llamar al orden”. El orden debe consistir en que la gente de bien pueda robar nuestro dinero sin que se le moleste con preguntas.